
２年・№１２ H３０.１１.２６親と子で読む学年だより
学年目標「みんな仲良く まっすぐに！」
～友だちの良さを認め合おう～
～正しい判断を身に付けよう～

［後期の富士宮三中の学校組織が決定しました・・・！②］
１０月３１日（水）の生徒集会で、専門委員長・副委員長の辞令伝達式が行われ、正式に３年

生から引き継がれました。１１月１日には初仕事である専門委員会が開かれ、緊張した面持ちで
司会をしている姿がありました。また、１１月１６日には生徒総会も行われ、各委員会ごと活動
方針を全校生徒の前で立派に発表することができました。
新しい三中のリーダーとして意気込みを書いてもらったところ、御覧の通り熱い思いを語る生

徒が多くいました。じっくり読んで、熱い思いを感じてみてください。

専門委員長・副委員長

委員会名 委員長 副委員長 委員会名 委員長 副委員長

生活委員会 近藤 心優 牧野 葵 図書委員会 渋谷 瀬奈 淵沢 仁菜

文化委員会 佐野 美空 深澤 海風 給食委員会 佐野 友菜 稲葉 偉生

環境委員会 佐野ひなた 石川 倖生 保健委員会 髙橋 奈月 深澤 柚葉

広報委員会 栗崎 来慈 後藤 果乃

生活委員長 近藤心優
私が生活委員長としてやっていきたいこ

とは、一人一人に「さわやかチェック」や
「黙想チェック」の意味を理解してもらう
ために呼びかけを強化することです。そし
て、先輩方のときよりも委員会活動をワン
ランク上を目指したいです。そのために、
生活委員の皆と一緒に考えて、まずは私た
ちが先頭に立ってできるようにしていきた
いです。

生活副委員長 牧野 葵
私は生活副委員長として、伝統である『あいさつ』をもっと活性化させていきたいです。

あいさつをする人が少なく、あいさつをしても声が小さい人が多いのでこれからは、あいさ
つが「伝統」であると自信をもって言えるように自分から進んであいさつをし、活性化させ
ていきたいと思います。

文化委員長 佐野美空
私は三中の伝統である合唱を、生徒全員が胸を張って「伝統である」と言えるような三中

にしていきたいと思っています。そのために、文化委員一人一人が自分の仕事を理解し、通
常合唱練習や水曜全校合唱練習からやる気を出せるような活動を行っていきたいです。
これから１年間よろしくお願いします。

文化副委員長 深澤海風
今の三中の合唱は伝統と言えるか？私はそうではないと思います。普段の練習を頑張って

いる人もいますが、中には真剣に取り組んでいない人もいます。これでは「伝統」と言うこ
とはできません。そこで文化委員の新しいスローガンを「伝統を伝統へ」と決めました。今

、 。まで以上に三中の合唱が良くなるように委員長の美空さんと協力し 頑張っていきたいです

環境委員長 佐野ひなた
私は、三中生全員が三中を美しくするために頑張ろうと思えるような委員会活動をしてい

きたいです。今は「無言清掃」ができていない人も多くいます。それはきれいにしようとす
る意識がないからだと思いました。だから無言清掃をする人を増やしていきたいです。その
ためにまず、自分が無言清掃を徹底し、それから呼びかけをして「集中しなきゃ」と思うよ
うな雰囲気をつくって行きたいです。より美しい三中を目背していきたいです。



環境副委員長 石川倖生
僕は環境副委員長になって、今までやってきた無言清掃をしっかり

とやり、いつもきれいな三中になるように一生懸命やりたいです。そ
のためには、無言清掃チェックの見直しをやっていき、今までやって
いた清掃とは少し変えていきたいと思います。まずは、自分がしっか
りと無言清掃を行い、皆のお手本となるような行動をとることができ
たらいいと思います。

広報委員長 栗崎来慈
僕は新しい広報委員長として、三中を情報が伝わるのが速い学校にしたいです。そうすれ

ば色々なことに前もって取り組めるからです。そのために僕は、皆に放送をもっとしっかり
聴いてもらうように呼びかけをしていきたいと思います。

広報副委員長 後藤果乃
１年生のときから広報委員として仕事をしてきて思ったのですが、皆が放送に耳を傾けて

いないんじゃないかなと思います。お昼の放送が始まっても友達としゃべっていてそのせい
で予定や大切な情報を聞き逃しているので、私は皆が自然に耳を傾けてくれるような放送を
していきたいです。そのために、放送に様々な工夫をして全校がしっかり予定を把握し、余
裕をもって考動できるような三中にしていきたいです。

図書委員長 渋谷瀬奈
私は図書委員長になって１つ決めたことがあります。それは、朝読書

を皆に生活技術の一つとしてやってもらうことです。図書委員会のスロ
ーガンにもあるように「意識」していないと身に付かないものなので、
この決めたことを達成できるように、自分から進んでやっていきたいで
す。

図書副委員長 淵沢仁菜
私たち図書委員会のスローガンは「読書は意識して習得すべき生活の

技術の１つ」です。この文はある文庫本の「新版発足に際して」という
。 。「 、ページから見つけたものです この文には続きがあります その第一歩を発見するために

子どもとかつて子どもだったすべての人々に開かれた書物の宝庫となることを目指してい
る」です。確かに読書はあいさつのように自然に身に付くものではありません。私たち図書
委員会はそんな一歩を踏み出し、たくさんの文学と触れ合える環境を創る。そんな存在に図
書委員会にしたいと考えています。少しでも新しい本との出会いの手伝いができるよう副委
員長として努力します。

給食委員長 佐野友菜
給食委員は毎日仕事があって大変ですが、早く仕事に慣れてしっかり

と仕切ることができるようになります。また、給食委員会のスローガン
は「目指せ 残食ゼロ」なので全校で残食がなくなるように呼びかけて
いきます。もっと三中の生徒がいつも元気に生活できるように自分の仕
事に責任をもって頑張ります。

給食副委員長 稲葉偉生
僕は副委員長として、給食委員会の仕事だけでなく、学校生活の中でもしっかりと過ごし

ていきたいです。また給食委員としての仕事もしっかりとこなし、副委員長として恥ずかし
くないようにしていきたいです。給食委員会のみんなを引っ張っていけるような存在になり
たいです。

保健委員長 髙橋奈月
私は保健委員長として、三中のみんなが元気に学校に来ることができ

るように新しい常時活動として「手洗い・うがいの呼びかけの徹底」を
加えました。保健委員全員で呼びかけをし、新しいスローガン「健康第
一～笑顔あふれる毎日～」を達成させることができるよう、副委員長の
柚葉さんと協力して頑張っていきます。

保健副委員長 深澤柚葉
私は保健副委員長として、委員長の奈月さんをサポートし、保健委員会

をより良い委員会にしていきたいです。そのためには、委員会のみんなへ
の呼びかけを徹底して活動の達成度を１００％にしなければなりません。保健委員会のみん
なと協力して活動の達成度を１００％にできるように頑張りたいです。


